

Municipalidad refuerza labores preventivas, despeje en calles y apoyo en localidades rurales

- **Diversos han sido los despliegues de las cuadrillas Municipales en Coyhaique, desde las 05:00 AM equipos han trabajado en el despeje de veredas y el esparcimiento de sal en las calles**
- **El alcalde, Carlos Gatica, anunció además medidas en coordinación con servicios de emergencia y Carabineros para este fin de semana.**



Coyhaique-. Ante el frente climático de nieve y bajas temperaturas que continuará durante este fin de semana, el Municipio de Coyhaique a través de las unidades de Emergencias, Seguridad y Dideo ha estado desplegándose no sólo en trabajos de despeje de calles y veredas desde primera hora de la madrugada, sino también, mediante cuadrillas que han focalizado ayudas de emergencia en las localidades rurales de la comuna, detalló el alcalde, Carlos Gatica, además de anunciar medidas en coordinación con Senapred, Carabineros y Vialidad.

Tras llevar a cabo una reunión de coordinación en el Municipio, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, explicó que «nos hemos reunido junto a Senapred, Carabineros, Vialidad, y las direcciones de Emergencia y Seguridad del Municipio para estar trabajando en coordinación, nuestro llamado es a los vecinos a salir si es sólo estrictamente necesario. Al igual que este jueves, continuaremos este viernes trabajando desde las 5:00 AM con cuatro cuadrillas municipales que estarán esparciendo sal en las calles y despejando nieve en el sector alto y bajo de la ciudad. Apoyaremos en esta labor a Vialidad, es decir, en calle Baquedano y el sector Bypass será el Municipio quien trabajará con sal y despeje, ya que hemos decidido que Vialidad estará enfocado en las emergencias propias de las rutas».

Despliegue Municipal en localidades rurales

Además, el alcalde, Carlos Gatica, detalló que cuatro equipos del Municipio han concurrido a las localidades rurales de la comuna, a fin de coordinar la entrega de apoyos sociales, para familias y adultos mayores, que han tenido dificultades frente a la emergencia climática, continuándose esta labor con la colaboración de Carabineros.

«En coordinación a través de nuestra Dideo y la Oficina Rural de Desarrollo Económico Local, estamos en contacto con los dirigentes de juntas de vecinos, adultos mayores y comités rurales de los sectores; Río Norte, Alto Mañihuales, Cerro Rosado, Rodeo Los Palos y el Richard, para que en virtud de la condición climática, podamos llevarles apoyos consistentes en alimentos y medicamentos en conjunto con Carabineros».

“Cabe destacar, que ya hemos contado con 4 equipos en terreno en las localidades rurales de la comuna y este fin de semana, continuaremos en esta labor”, agregó Gatica.

Por su parte, Carabineros y Senapred, reiteraron el llamado a la comunidad al uso obligatorio de cadenas en vehículos para transitar en la zona urbana y en las rutas de la región, conducir a la defensiva y en marcha lenta con objetivo de prevenir accidentes y sólo salir de los hogares en caso de que se requiera.